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 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１項に

基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

１ 会 議 名  可茂特別支援学校運営協議会（第２回） 

 

２ 開催日時  令和３年１０月２６日（火） １０：００～１１：３０ 

３ 開催場所  可茂特別支援学校 

 

４ 参 加 者  委員長   板津 幹彦  ＮＰＯ法人プラス・ワン理事 

                副委員長    生田 靖子  可児市ことも発達支援センター「くれよん」所長 

                委  員    三好 正司    元公立学校教頭 

                            蔵澄 寿磨子  御嵩町あゆみ館施設長 

                            日置 俊二  下米田地区自治会会長会副会長兼牧野区長 ※欠席 

  間野 笑子  当校ＰＴＡ会長                                                                 

              学 校 側    平野 俊之    校長 

                         山下 サツキ 事務部長 

河合 浩司    教頭 

                         三島 祥江  教頭       

佐藤 洋子  小学部主事 

              古田 康子  中学部主事 

              西田 智子  高等部主事 

              飯田 直樹  教務主任 

                                                    

５ 会議の概要（協議事項） 

（１）学校の取組状況について 

学校 ：今年度の重点とその取組状況について（資料、スライド） 

質問１：児童生徒数の変化と今後の見通しはどうか。 

      ⇒ 全体の人数は落ち着いてきているが、外国籍の児童生徒の割合が増えている。 

新校舎ができると児童生徒数は増加するかもしれない。 

意見１：現場実習先や社会に出たときにはコミュニケーション能力が必要になるため、小学

部の段階から伝える力を付けていけるとよい。 

意見２：ＩＣＴの活用に関して、障がいを補うような機器を使ったり、外国語の対応に動画

や手話などを取り入れたりすることによって、できる仕事の幅を広げる取組をしてい

る。 

（２）学校アンケートについて 

    学校 ：令和３年度学校アンケートの結果についての報告 

    意見１：コロナ禍で学校行事やＰＴＡ行事が中止・延期される中で、学校の取組について保 

護者や地域の人に見ていただいたり情報発信したりする機会が減っていることがア

ンケートの回答に表れている。        

   意見２：アンケートに記入するとき、学校の様子が分からず回答に困るところがあった。 

    意見３：「よくあてはまる」「ややあてはまる」の回答が他よりやや低い項目について回答

の内訳を見ると、「わからない」の回答が含まれている。実践していることをアピー



ルすることが必要である。 

     意見４：アンケートの「わからない」の回答が多いところをから解決に向けて取り組むと

よい。 

（３）学校運営についての協議 

  ①学校からの情報発信の在り方について 

   意見１：新型コロナウイルス感染症の影響で保護者が学校の様子を直接見る機会がない分、

学校からの情報発信は必要である。他校では行事などの様子の画像をホームページ

に載せてあり、児童生徒の後ろ姿であっても学校の様子が伝わる。 

   意見２：ホームページで画像を掲載することは効果が高い。 

   意見３：施設においても子どもの後ろ姿の写真はホームページに掲載している。パンフレッ

トを関係機関に配布している。 

   意見４：新聞記事への掲載もよい方法である。 

   意見５：保護者として、学校での様子を詳細に連絡帳で伝えていただけることはよいが、部

分的にチェック欄を設けたりＩＣＴを活用したりして簡素化し、働き方改革を進め

てほしい。 

   ②スクール・サポート・スタッフについて  

学校  :現在、スクール・サポート・スタッフが不足している。 

意見１：就労継続支援Ａ型の方で老人介護施設に就労し施設で消毒作業や清掃作業をして

いる方がある。就労継続支援Ａ型の方を募集してみてはどうか。 

③学校体育施設の開放について 

     全委員：競技種目（サッカー）として引き続きグラウンドを開放することに異議なし。 

     

   ④各委員からの提言 

意見１ ：学校が困っていることについて検討し、委員として協力できるとよい。 

意見２ ：学校の様子をホームページ等で発信してほしい。 

意見３ ：ＩＣＴ活用やデジタル補助具の作成を進めている。学校と連携できるとよい。 

意見４ ：ＩＣＴ活用など学校の取組をホームページで発信していけるとよい。 

意見５ ：生徒の特長をとらえて職業の適正についても見極めがされ、指導にあたっている。 

意見６ ：学校運営協議会の委員として療育施設から卒業後の企業や施設の関係者と、学校、 

保護者と協議ができて有意義であった。ＰＴＡにも発信していきたい。 

   

６ 会議のまとめ 

・学校運営協議会において、学校の情報や抱えている課題を共有することで、各委員から様々な

意見や情報が得られた。今後は、より学校運営に関する情報発信を強化する。 

・ホームページや新聞などの情報発信、ＩＣＴ活用に関する企業・学校間の連携、スタッフ募集

の件などの具体的な提案について、実行に向けて検討する。 


